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ACTA N.º 09/2011 

------ACTA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 

CHAMUSCA  REALIZADA  NO  DIA  28  DE  FEVEREIRO  DE  2011.----------

------Aos vinte e oito dias do mês de Fevereiro do ano dois mil e onze, nesta 

Vila da Chamusca, na Sala das Reuniões do Edifício dos Paços do 

Concelho, reuniu a Câmara Municipal sob a Presidência do Senhor Sérgio 

Morais da Conceição Carrinho, e com as presenças dos Senhores Verea-

dores Francisco Manuel Petisca Matias, João Manuel Duarte Lourenço e 

Paulo Jorge Mira Lucas Cegonho Queimado comigo, Cristina Isabel Pires 

Queimado, Técnica Superior, que secretariei, não comparecendo o Senhor 

Vereador Joaquim José Duarte Garrido por motivos pessoais, conside- 

rando-se justificada a respectiva ausência.----------------------------------------------

------Verificando-se quórum, o Senhor Presidente, declarou aberta a reunião, 

eram dezassete horas, após o que se deu inicio à apreciação dos seguintes 

assuntos:------------------------------------------------------------------------------------------

------ACTA DA REUNIÃO ANTERIOR – Previamente distribuído pelo 

Executivo o texto da acta da reunião anterior, foi a mesma aprovada por 

unanimidade. ------------------------------------------------------------------------------------

------SITUAÇÃO FINANCEIRA / RESUMO DIÁRIO DA TESOURARIA - EM 

18.02.2011 - TOTAL DISPONÍVEL: 512.391,22€; OPERAÇÕES ORÇA-

MENTAIS: 462.884,12€; OPERAÇÕES NÃO ORÇAMENTAIS: 49.507,10€; 

DOCUMENTOS: 50.544,80€.----------------------------------------------------------------

------ORDEM DO DIA: Entrou-se depois na ORDEM DO DIA composta dos 

seguintes pontos previamente estabelecidos:---------------------------------------------------
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-----------------------------Documentos para aprovação:--------------------------------

------(01) – SESSÃO ORDINÁRIA DA ASSEMBLEIA MUNICIPAL 

(25.02.2011):-------------------------------------------------------------------------------------

------ A Câmara tomou conhecimento do ofício n.º 31/2010 de 20 do corrente                         

da ASSEMBLEIA MUNICIPAL DE CHAMUSCA, dando conhecimento da                    

ordem  de trabalhos e das deliberações tomadas naquela sessão, documento 

que, por muito extenso se dá por inteiramente transcrito nesta Acta para 

todos os efeitos e deliberou por unanimidade, dar execução às decisões 

tomadas.-------------------------------------------------------------------------------------------

------(02) –  AQUISIÇÃO  DE  SERVIÇOS  NA  ÁREA  DOS  SEGUROS / 

APROVAÇÃO DE MINUTA DE CONTRATO:------------------------------------------

------Distribuída a documentação sobre este assunto, o Sr. Presidente 

informou que a Minuta de Contrato não contempla a protecção relativamente 

à ocorrência de sismos, tendo o Senhor Vereador Dr. Paulo Queimado 

questionado sobre qual o valor do contrato contemplando esta  “cobertura”, 

propondo que se efectuasse estudo para análise, pelo que após, acordo de 

todo o Executivo, o processo ficou para análise e aprovação em próxima 

reunião.--------------------------------------------------------------------------------------------

------(03) – CASULME – APOIO DOMICILIÁRIO – CANDIDATURA AO 

PRODER – MEDIDA 3.2.2.:------------------------------------------------------------------

------Presente Carta registada no livro respectivo sob o número 2456 em 22 

do corrente do CENTRO DE APOIO SOCIAL DE ULME – CASULME, 

solicitando parecer relativo a projecto de Apoio Domiciliário (investimento 

previsto de 60.000,00€) a candidatar à medida 2.2.2 do PRODER.---------------

------A Câmara apreciou e, deliberou por unanimidade e em minuta para 
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efeitos imediatos, emitir parecer favorável, tendo em conta  o elevado 

interesse deste projecto para a Freguesia de Ulme.-------------------------------

------(04) – SAÚDE NO CONCELHO DA CHAMSUCA / PONTO DE 

SITUAÇÃO – INFORMAÇÃO ADICIONAL:---------------------------------------------

------Subscrita pelo Senhor Vice-Presidente foi presente a seguinte Infor-

mação / Proposta, datada de 28 do corrente: “Na sequência da reunião 

ordinária do dia 25/02/2011 da Assembleia Municipal, para além de 

manifestada concordância às exigências do Município junto do Ministério da 

Saúde, foram referenciadas pelos diversos grupos parlamentares as 

seguintes questões: 1. Manter o principio do não encerramento de qualquer 

extensão do Serviço Nacional de Saúde, sem que haja alternativas a 

considerar válidas para as já encerradas (Arripiado, Semideiro, Chouto e 

Parreira) e as que estão em risco (Pinheiro Grande, Ulme e Vale de 

Cavalos). 2. Fazer referência ao esforço do Município na resolução de 

problemas nacionais até agora sem a concretização dos investimentos 

locais, necessários através do próprio Estado, nomeadamente: 2.1 Passa-

gem do gasoduto que abastece o país a partir do Norte de África (instalado 

sem investimentos nacionais locais);  2.2 Instalação de dois CIRVER no Eco-

Parque do Relvão (instalado só com o cumprimento de contrapartidas 

cumpridas pelas empresas instaladas = à criação de postos de trabalho e 

parte da facturação 2,5% para investimentos do Município). Investimentos 

nacionais / locais, necessários através do Estado que ainda não foram 

concretizados: -IC3 ou variantes da EN 118 às localidades; -Nova Ponte 

sobre o rio Tejo; -Apoio à variante para o Eco-Parque do Relvão; -Apoio à 

construção de um lar na Carregueira (actualmente em construção apenas 
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com verbas do Município através das contrapartidas das empresas 

instaladas); 2.3. Concordância na instalação do Centro Integrado de 

Valorização e Tratamento de Resíduos Hospitalares (negociações das 

contrapartidas com a empresa em curso e reforço das necessidades de 

investimentos por parte do Estado ainda não concretizadas). Propõe-se a 

sua anexação às exigências para a área da saúde.”.---------------------------------

------A Câmara apreciou e deliberou por unanimidade, manifestar o seu 

acordo à Informação/Proposta transcrita do Sr. Vice-Presidente, dado esta 

corresponder às necessidades e interesses do município pelo que será 

apenso ao processo.---------------------------------------------------------------------------

------(05) – CENTRO DE EMPREGO - REORGANIZAÇÃO DE SERVIÇOS: --

------Presente Informação subscrita pelo Senhor Vereador JOÃO 

LOURENÇO, dando conhecimento que o Gabinete de Inserção Profissional 

(GIP) da Chamusca recebeu, no passado dia 24 do corrente, informação de 

que passará a pertencer ao Centro de Emprego de Santarém a partir do dia 

01 de Março do corrente ano, a mudança é resultante das alterações na 

estrutura administrativa do País, pelo que “o acompanhamento aos utentes 

do Concelho da Chamusca passa para o Centro de Emprego de Santarém 

onde constam os seus processos”.---------------------------------------------------------

------A Câmara tomou conhecimento e deliberou por unanimidade, aguardar 

procedimentos, bem como esperar que esta alteração acarrete os menores 

efeitos negativos possíveis nos munícipes do Concelho.----------------------------

------(06) –  DEP. TÉCNICO – VIABILIDADE DE DESTAQUE – CASAL DA 

PUCARIÇA / ULME:---------------------------------------------------------------------------

------Presente o requerimento registado no livro respectivo sob o número 114, 
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de NEUZA MARIA CAMPOS em 22.02.2011, requerendo a viabilidade de 

Destaque de parcela de terreno sito no local referenciado em epígrafe, 

instruído com uma Informação técnica que por muito extensa se dá por 

inteiramente transcrita nesta Acta para todos os efeitos.-----------------------------

------A Câmara apreciou e por proposta do Sr. Presidente, o processo ficará  

pendente  para a próxima reunião, afim de se verificar no local  o solicitado 

pelo requerente.---------------------------------------------------------------------------------

------(07) - DEP. TÉCNICO – LOTEAMENTO URBANO – SALVADOR / 

PARREIRA:--------------------------------------------------------------------------------------

------Presente o Processo de Loteamento Urbano registado sob o número  

2/2011, relativo ao Prédio Misto, sito no local referenciado em epígrafe, com 

a área a lotear de 8.873,20m2, em que é promotor GABRIEL  AUGUSTO 

RIBEIRO, com vista à constituição de 4 lotes para construção urbana, 

conforme Memória Descritiva e Justificativa e Plantas que fazem parte 

integrante deste processo.--------------------------------------------------------------------

-----Instrui este Processo uma Informação Técnica, documento que, por muito 

extenso se dá por inteiramente transcrito nesta Acta para todos os efeitos.----

------A Câmara apreciou e deliberou por unanimidade e em minuta para 

efeitos imediatos, aprovar a operação pretendida sem haver lugar à 

apresentação de projectos referentes a infraestruturas, dado o local estar 

dotado das mesmas. --------------------------------------------------------------------------

------(08) – CONTABILIDADE – PONTO DA SITUAÇÃO FINANCEIRA – 

INFORMAÇÃO DO SENHOR VICE-PRESIDENTE:----------------------------------

------Entrega da Documentação sobre o assunto em epígrafe, comple-

mentada com esclarecimentos do Senhor Vice-Presidente, tendo seguido 
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troca de impressões do Executivo, nomeadamente: Sr. Presidente: Referiu a 

necessidade de realizar reuniões de trabalho com ARHTEJO e Juntas de 

Freguesia do Concelho para análise da actual situação económica da 

Autarquia. Sr. Vereador João Lourenço: Referiu a importância de serem 

tomadas todas as precaução, para que haja equilíbrio; Sr. Vereador Dr. 

Paulo Queimado: Manifestou preocupação relativamente aos cortes 

orçamentais, bem como relativamente às Juntas de Freguesia, referindo a 

necessidade de efectuar contenções e cortes.------------------------------------------

------A Câmara considerou um bom documento de trabalho para análise e 

que será apreciado em próxima reunião.-------------------------------------------------

------(09) - PESSOAL: CONCESSÃO DE TOLERÂNCIA DE PONTO NO 

CARNAVAL:-------------------------------------------------------------------------------------

-----A Câmara, após proposta verbal do Senhor Presidente, deliberou por 

unanimidade, conceder tolerância de Ponto no dia 08 do corrente mês 

(TERÇA-FEIRA DE CARNAVAL), a todos os trabalhadores da Autarquia.-

--------------------------Documentos para conhecimento:------------------------------

------(10) – DEPARTAMENTO MUNICIPAL DE PROTECÇÃO CIVIL – 

NIVEIS DE SEGURANÇA DO PERCURSO ALTERNATIVO NA PONTE 

SOBRE A RIBEIRA DE ULME – VILA DE ULME – E.N. 243 - CHAMUSCA:-

------A Câmara tomou conhecimento do email remetido por este Departa-

mento à ESTRADAS DE PORTUGAL, S.A. – Santarém, no passado dia 

25.02.2011, sobre o assunto em epígrafe, devidamente acompanhado de 

fotos e extractos de carta s/ escala. O Senhor Presidente informou que 

amanhã terá lugar uma reunião de trabalho, no local, com o Sr. Director de 

Estradas de Santarém, Protecção Civil e Junta de Freguesia de Ulme.----------
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------(11) – DECIF 2011 – DISPONIBILIZAÇÃO DE MEIOS HUMANOS E 

MATERIAIS DOS CORPOS DE BOMBEIROS DAS ASSOCIAÇÕES HUMA-

NITÁRIAS DE BOMBEIROS VOLUNTÁRIOS E CÂMARAS MUNICIPAIS 

DO DISTRITO DE SANTARÉM:------------------------------------------------------------

------A Câmara tomou conhecimento do teor do Fax registado no livro 

respectivo sob o número 2487 em 22.02.2011 da FEDERAÇÃO DOS 

BOMBEIROS DO DISTRITO DE SANTARÉM, sobre o assunto em epígrafe. 

A Câmara tomou conhecimento e continuará a acompanhar este assunto.-----

------(12) –  REALOJAMENTO – PROHABITA – LARGO DAS FLORES, 

N.º9 – ARRIPIADO  –  AQUISIÇÃO  E  REABILITAÇÃO  DE  HABITAÇÃO:-

------Sobre o assunto em epígrafe, foi presente uma Informação do 

Coordenador Técnico do CENTRO DE INCLUSÃO SOCIAL, dando 

conhecimento do valor do investimento (39.346,85 euros) suportado pela 

autarquia, tendo em conta a grave carência social e a urgência no 

realojamento da família.-----------------------------------------------------------------------

------A Câmara tomou conhecimento e manifestou satisfação pelo 

empenhamento de todos neste processo.------------------------------------------------

------(13) – PONTE DE VALE DE PORCO / PARREIRA:----------------------------

------A Câmara tomou conhecimento de uma Informação subscrita pelo Sr. 

Encarregado Geral Operacional referindo que a referida ponte se encontrava 

intransitável devido ao caudal do ribeiro que atingiu um nível de altitude  

superior à ponte fazendo deslocar algumas chulipas, aguardando-se que se 

reúnam as condições materiais e humanas para que com a maior urgência a 

mesma seja reparada. Sobre este assunto o Senhor Presidente deu 

conhecimento da intervenção já executada na ponte. --------------------------------
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------(14) –  CONTABILIDADE - REALIZAÇÃO  DE  DESPESAS:----------------

------A Câmara tomou conhecimento, em cumprimento do disposto no n.º 3 

do artigo 65.º da Lei n.º 169/99 de 18 de Setembro, alterada pela Lei n.º 

 5-A/2002 de 11 de Janeiro, da “Posição dos Compromissos” correspondente  

ao período de 18 a 24 de Fevereiro do ano corrente, na importância global de 

598.086,63€ (quinhentos e noventa e oito mil e oitenta e seis euros e 

sessenta e três cêntimos).--------------------------------------------------------------------

------(15) - INTERVENÇÃO DO SENHOR  PRESIDENTE:--------------------------

------O Senhor Presidente deu conhecimento dos contactos, reuniões e 

acções em que participou no período compreendido entre a última e a  

presente reunião, bem como do agendamento do previsto até à próxima 

reunião:--------------------------------------------------------------------------------------------

------Dia 22.02: Reunião com a Sra Presidente da Junta de Freguesia de 

Ulme para informar sobre processo da limitação da Ponte Metálica em Ulme. 

Reunião com Serviço de Protecção Civil para acerto de procedimentos. À 

tarde participação no Governo Civil  no Encerramento do Fórum sobre Fogos 

Florestais.-----------------------------------------------------------------------------------------

-----Dia 23.02: Visitou com o Dr. João Luís a empresa de mármores Jorge 

Carvalho para acerto de procedimentos / inicio da actividade no final de 

2010.------------------------------------------------------------------------------------------------

------Dia 24.02: Participação na reunião da CIMLT Santarém / tomado 

conhecimento de novos procedimentos do QREN.------------------------------------

------Dia 25.02: Participação na sessão ordinária na Assembleia Municipal.----

------Dia 26.02: Entrega de habitação no Arripiado no âmbito da Acção 

Social.----------------------------------------------------------------------------------------------
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------OUTRAS INFORMAÇÕES: Venda de Eucaliptos / Pinheiro Grande, pelo 

montante de 250 Euros.-----------------------------------------------------------------------

------(16) - INTERVENÇÃO DOS SENHORES VEREADORES:-------------------

------FRANCISCO  MANUEL  MATIAS:---------------------------------------------------

------Informou que, por motivos pessoais, não pôde estar presente nas 

acções que tiveram lugar no passado Sábado (entrega de Habitação no 

Arripiado, e actividade na Biblioteca Pública Municipal).-----------------------------

------Informou que não vai estar presente na próxima reunião ordinária da 

Câmara Municipal de 2.ª feira.---------------------------------------------------------------

------JOÃO MANUEL LOURENÇO:--------------------------------------------------------

------Deu conhecimento de algumas acções e reuniões em que participou ou 

irá participar, referindo, nomeadamente: Dia 24.02: Reunião de trabalho com 

a EB1 e Jardins de Infância do Concelho para organização da festa de final 

do ano lectivo.  Dia 25.02: À noite, na sessão ordinária da Assembleia 

Municipal. Dia 26.02: Pelas 10h30, entrega de habitação social. À tarde na 

Biblioteca na acção “Poesias de Cá”.------------------------------------------------------

------PAULO  JORGE  QUEIMADO:-------------------------------------------------------

------Deu conhecimento de algumas acções e reuniões em que participou, 

referindo, nomeadamente: Dia 25.02: Sessão ordinária da Assembleia 

Municipal; Dia 26.02: De manhã, na entrega de habitação social. À tarde  na 

Biblioteca na acção “Poesias de Cá”.------------------------------------------------------

------ENCERRAMENTO  DA  REUNIÃO:-------------------------------------------------

------E não havendo mais assuntos a tratar, o Senhor Presidente declarou 

encerrada esta reunião eram dezassete horas e cinquenta minutos, da qual, 

para constar, se lavrou a presente acta que, depois de ser considerada 
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aprovada, vai ser assinada pelo Senhor Presidente e por mim Cristina 

Queimado servindo de Secretário, que redigi e igualmente assino, nos 

termos do  n.º 2 do artigo 92.º da Lei 169/99 de 18 de Setembro, alterada 

pela Lei n.º 5-A/2002 de 11 de Janeiro.--------------------------------------------------- 

O Presidente da Câmara, 

Sérgio Morais da Conceição Carrinho 

O Técnico Superior, 

Cristina Isabel Pires Queimado 

                  

 


